

**ACTA DEL CONSEJO SECTORIAL DE FESTEJOS CELEBRADO EL DIA 23 DE
JULIO DE 2019**

ASISTENTES

Presidente:

D. Miguel Ángel Martín Perdiguero
Primer Teniente de Alcalde y Concejale Delegado de Festejos.

Secretaria:

D^a. María José Lara Navacerrada
Jefa de la Sección de Festejos y Promoción Turística.

Funcionario:

D. Francisco Javier González Villoslada
Técnico de Festejos.

Otros asistentes:

D. Jesús Sánchez. Oficial Jefe de la Policía local.
Miguel Moreno de las Heras. Coordinador de Grupo Municipal Ciudadanos

ENTIDADES ASISTENTES REPRESENTADAS

Almudena García de la Concha Crespo (Ciudadanos).
José del Amo Martín
Peña "El Remedio." Mónica Mao
Asociación "El Encierro". Manuel Durán
Grupo Municipal Más Madrid, IU y Equo. Pablo Melgosa
Ampa Colegio V Centenario. Ruth Castaño Panadero
Peña Taurina "San Sebastián". Alicia Velasco Más.
Peña "El Remedio". Juan Luis Pérez.
Peña "La Tercera". Rubén Hernández Torres.
New Samper S.L. José Pereira.
Peña "Los Amigos". Antonio Marín Cillan.
Club Deportivo Carranza. Enrique Aguado Pereira.
Asociación del Casco Histórico de Sanse María Paz Díaz
Asociación Alcolar. Toñi Trujillo.
Peña sansera "La Tarjeta Roja". David Sanz González.
Grupo Izquierda Independiente. Juan Torres García.
Peña Ferdinand. Margarita de la Torre.
Peña "Defiende tu fiesta". Antonio Martín Arranz.
ACC Todotoros. Luis Miguel Sánchez.
Asociación "El Encierro". Miguel Ángel Castander
Asociación Hispanoamericana. Piedad Loachamin.
Estudiantes de la Plata. Lourdes Albuela.
Asociación de Paraguayos de Alcobendas y San Sebastián. Josefina Orellana.
Asociación Social, Cultural y Deportiva Sin Fronteras. Josefina Orellana.
ACAA. Ulises Gómez Pinedo.
PSOE. Pedro Llorente Rodríguez.
PP. María Ordoñez.
Asociación Cultural, Social y Deportiva "Amigos del Paraguay". Natalia Raquel Maldonado.
Fútbol Sala San Sebastián de los Reyes. David Ortiz.
Futsal Sanse. José García Rizos.
Asociación de vecinos "Fuentesanta"



Siendo las 18:10 horas del día 23 de julio de 2019 y reunidos en el Salón de Plenos de la Casa Consistorial los asistentes anteriormente reseñados, bajo la Presidencia de D. Miguel Ángel Martín Perdiguero, Primer Teniente de Alcalde al objeto de celebrar sesión ordinaria del Consejo Sectorial de Festejos, se abre la sesión con el siguiente orden del día.

1. Lectura y aprobación del acta anterior.
2. Propuesta de fiestas de en honor al Stmo. Cristo de los Remedios 2019.
3. Ruegos y preguntas.

1.-Lectura y aprobación acta anterior.

Se aprueba el acta de la sesión anterior. El Vicealcalde explica la importancia de celebrar el Consejo Sectorial antes de las fiestas de forma que se pueda dar cuenta de los cambios que se han realizado y que se puedan llevar a efecto. Presenta a Miguel Moreno, coordinador del equipo de gobierno de la Sección de Festejos, que ayudará en todo lo relativo a Festejos y que es alguien de sobra conocido por todos. El equipo de gobierno hace una apuesta por los festejos y quiere llevar a cabo lo que está en nuestro programa electoral y en el acuerdo con el PSOE. Querría deciros en qué se va a basar:

- Uno de nuestros puntos es declarar nuestras fiestas “Fiestas de Interés Turístico Internacional”.
- Mejoraremos la comunicación y difusión de nuestras fiestas a través de la Oficina de Turismo y Festejos.
- Trabajaremos para ser el eje central de la Asociación de Municipios y Entidades Organizadoras de Festejos Taurinos Populares (ASIMTAP) y representar al festejo popular ante el MINISTERIO DE CULTURA.
- Daremos la importancia que se merece a la mesa de trabajo taurina haciéndola partícipe de las decisiones y mejora de nuestras fiestas. Sabéis que esto tiene mucha importancia para nosotros y así lo hemos reflejado en el contrato con la plaza de toros
- Mejoraremos la interlocución con la empresa que gestiona la plaza de toros
- Velaremos por la seguridad en las calles, estableciendo un mayor control policial en horarios, venta y consumo de alcohol (señala la especial importancia del control de venta de alcohol a menores, algo en lo que se está trabajando ya con la policía local).
- Potenciaremos el día de San Sebastián para conseguir que vuelva a ser un referente en el comienzo de año, sin olvidarnos de nuestras tradiciones.
- Crearemos una navidad atractiva, teniendo como uno de sus puntos fuertes el Belén monumental.
- Colaboraremos con las fiestas de cada barrio, dando a conocer las tradiciones de nuestra localidad e impulsando la creación de otras nuevas. Creemos que es muy importante potenciar las fiestas de cada barrio. Hay que dar importancia a todos los eventos del año.



Estos son los ejes principales en los que queremos basar estos cuatro años la Concejalía de Festejos. Muchos de los que estamos aquí nos hemos criado en este municipio y es por ello que queremos dar mucha importancia a las fiestas de nuestro municipio.

Miguel Moreno plantea que estamos a vuestra disposición tanto para nuevas propuestas como para intentar fomentar lo que ya tenemos y vamos a apostar tanto por las tradiciones como por el turismo. Por ejemplo, tanto con la Federación de Peñas y Piroseanse se va a recuperar una tradición olvidada desde hace unos años como es la cohetada que anunciaba el número de toros que iban a correr en nuestras fiestas y luego a las 21:30 se colgará la imagen del Santísimo Cristo de los Remedios.

Agradecimiento del Concejal a las palabras de Miguel.

2.- Fiestas del Santísimo Cristo de los Remedios.

Hemos convocado hoy el Consejo Sectorial pensando que ya podríamos contaros todo el programa de fiestas. Como consecuencia de un recurso que ha puesto una de las empresas, a día de hoy todavía no se ha decidido quién será la empresa que finalmente gestionará los conciertos. Pronto, seguramente entre el jueves y el viernes, lo sabremos.

Agradecer el trabajo que ha hecho M^a José para que tengamos unos buenos conciertos, pero posiblemente hasta el lunes no podamos saberlo, aun así M^a José os puede contar la programación de lo que ya es habitual en nuestras fiestas y algunas novedades que queremos introducir este año.

M^a José toma la palabra y expone que las fiestas las construimos entre todos (peñas, clubes deportivos, asociaciones...) lo cual agradece profusamente ya que las actividades que desarrollan enriquecen mucho las fiestas.

Con lo que sí contamos es con la actuación de los grupos locales. Son cinco y serán los siguientes: Aduo, Survival Script, un DJ, Lex, Fugaz y Sara y Quique, con lo que estarán representados todos los géneros: rock, pop, flamenco, metal, etc. Agradezco a la Delegación de Deportes que gracias a ellos tenemos todas las mañanas entre las 12:00 y las 13:00 diversas actividades deportivas (zumba, bodycombat...), dos de ellas solidarias, y luego los diferentes equipos y clubes que organizan sus campeonatos. Este año como novedad se celebra el primer torneo de hockey femenino.

En cuanto al casco urbano, las peñas que están dentro del casco tienen todos los días actividades, desde por la mañana hasta las dos de la madrugada: Jóvenes Recortadores, Peña Postas, Prácticos taurinos, los Pastores, la Peña Los Amigos, Defiende tu fiesta, Peña El Remedio, Peña Estafeta, Peña San Sebastián, Peña Ferdinand y los olivares. Todas estas actividades estarán incluidas en el programa.

Los encierros infantiles se realizarán con el mismo horario que años anteriores y con el mismo sentido que el año pasado.

Como novedad este año, porque así lo ha querido el equipo de gobierno y a propuesta de la mesa de festejos taurinos, el primer día, el día 27, tendremos una trashumancia



infantil a la hora del encierro. Luego, en el recinto ferial tenemos las asociaciones y peñas que están en las casetas municipales, hay un total de 21 casetas y tendrán actividades desde la mañana a la noche y podrán empezar el día 23, viernes, a hacer sus actividades. Gracias a Acenoma y la asociación del casco histórico, volvemos a realizar la feria de la tapa, que esta es ya su quinta edición. También tenemos las Sansevillanas solidarias, que este año tendrá un ensayo previo que se realizará el día 24 de agosto, previo a la cabestrada que será el mismo día 24 a las 10:15 de la noche.

Gracias de nuevo a la Asociación Casco Histórico y los bares de la zona centro tendremos la tercera gala del guiri, que será el día 29 de agosto a las 13:00. En cuanto a las actividades religiosas, este año como novedad hacemos un recorrido nuevo que ha elegido la Hermandad y consensuado con los diferentes servicios municipales. Es un recorrido más corto, pero la Hermandad lo considera adecuado. Agradecemos a la Banda Municipal que acompañe tres días el recorrido del encierro amenizando el recorrido a los corredores y el baile que amenizará el día del Cristo y al que os animamos a todos a que participéis.

Este año la becerrada es en homenaje a Telesforo Moreno Sanz, recientemente fallecido y a Vicente Navacerrada, al que echaremos mucho de menos.

La Delegación de Mayores representada aquí por su Concejal, hará el segundo homenaje a los mayores, que tendrá lugar este año en el Centro Gloria Fuertes con dos bailes: uno será el 27 y otro el 29.

Agradecemos a Pepe Pereira de New Samper el montaje de las talanqueras para que el pueblo esté organizado lo antes posible. Gracias por el montaje de las gradas y las talanqueras.

Los fuegos artificiales de inicio de nuestras fiestas serán el día 27 a las 24:00 de la noche, a cargo de pirotécnica Zaragoza.

Repetiremos el baile de Higuera, del día 30, tendremos espectáculo y reparto de higos y de limonada, para lo que colocaremos 800 sillas, así que ya sabéis, os esperamos allí a todos.

La Asociación Pedro Rodríguez el Viejo y Francisca de Bártulo realizan su 16º Rallye fotográfico, cuyas bases estarán disponibles en la Oficina de Festejos.

Un año más hacemos una carrera, teniendo en cuenta el recorrido del encierro, con el Club de corredores. Este año también tenemos una caseta de buenas prácticas durante todas las fiestas que pone la Delegación de Igualdad, fruto de un programa coordinado con el Ministerio, y su objetivo es evitar las agresiones sexuales. Estará colocada a la entrada del recinto ferial y cualquiera que necesite ayuda u orientación puede acudir. Es un punto violeta que estará colocado en el recinto ferial a la entrada.

Apostamos también por la cultura, que estará representada en dos aspectos, una por la Asociación El Encierro, con la presentación de su libro y también una exposición que estará ubicada en El Caserón con temas taurinos y tradicionales, llamada La vida a lápiz, de la pintora Merche Hidalgo. Se inaugura el 23 de agosto y se podrá visitar hasta el 11 de septiembre. Este año también tenemos las banderolas culturales, siendo el cuarto año que se instalan y este año estará dedicada a la poesía con cuatro



poetas representativos: Antonio Machado, Claudio Rodríguez (que da nombre a una de nuestras bibliotecas), Federico García Lorca (este año es el año Lorca) y como muy representativa por la proximidad estará Paca Aguirre (hija adoptiva de San Sebastián de los Reyes desde 2014). Su hija es Guadalupe Grande, del Centro de Estudios de la Poesía de nuestro municipio.

Doy la palabra al Jefe de la Policía Local, porque este año volvemos a establecer un cordón de seguridad, y os dejo con Antonio Zapata para que nos lo explique.

Toma la palabra Antonio Zapata.

Tenemos dos planes, uno de seguridad y otro de tráfico. Lo que intentamos es prevenir las cosas para no tener que intervenir cuando ya ha acaecido el suceso. Para ello contamos con la colaboración y la coordinación de la Policía Nacional, Protección Civil. La mayor parte de las cosas que pueden suceder en los encierros están controladas. Vamos a poner especial atención al control de la venta de alcohol a menores en los diferentes espacios en los que se desarrollan las fiestas. También nos ayuda la Policía Local de Alcobendas. Poco más que contar, si alguien tiene alguna pregunta.

Agradecimientos.

Toma la palabra el Vicealcalde y Concejal Delegado de Festejos para agradecer una vez más el trabajo de la Policía Local y de Protección Civil. Estas fiestas van a ser mucho más seguras gracias a ellos.

El Concejal quiere hacer, antes de pasar a la parte de ruegos y preguntas, una serie de aclaraciones. Como habréis escuchado, este año las casetas para partidos políticos se han eliminado. Se han denegado entendiéndose que hay 21 casetas y hay 22 peticiones de asociaciones y entidades deportivas, entendíamos que habiendo siete partidos políticos que optaban directamente a ellas, hemos entendido desde el Equipo de Gobierno que era mejor que los vecinos y las entidades y asociaciones optaran a ellas y no los partidos políticos, que al final somos responsables de que vosotros al final tengáis las mayores facilidades. Y una cosa más de lo que no hemos dicho nada aún, es sobre el pregón. Porque aún no está decidido, tenemos muchas peticiones, pero queremos escucharos a vosotros antes de tomar la decisión sobre el pregón, por lo tanto ahora en ruegos y preguntas se admiten propuestas y si hay alguna que sea mejor de las que tenemos ya, la tomaremos en cuenta. De todas formas en ruegos y preguntas se admiten propuestas.

3. Ruegos y preguntas

Mª José comenta que estamos abiertos a cualquier tipo de sugerencia ya que esto es una asamblea participativa. Mª José plantea que se actualicen los correos para facilitar el trabajo a la Sección.

Club Deportivo Carranza pregunta por el horario de cierre de la caseta.

Miguel Moreno plantea que los horarios según Decreto no van a ser diferentes de años anteriores y explica los horarios según el decreto



Asociación El Encierro pregunta sobre el canto de la coplilla con la imagen del Cristo y plantea si se puede instaurar todos los días del encierro.

Miguel Moreno: Tomamos nota, porque es algo que se puede realizar y es una buena propuesta.

Sin nada más de lo que dar cuenta por parte de la Sección de Festejos, se da por terminada la sesión a las 19:00h.

San Sebastián de los Reyes a fecha de firma

**Vº.Bº. EL PRIMER TENIENTE DE ALCALDE
Y CONCEJAL DELEGADO DE FESTEJOS
Y TURISMO**

LA SECRETARIA

**Fdo.: D. Miguel Ángel Martín
Perdiguero**

Fdo.: Dª. Mª José Lara Navacerrada

